

A toi le conducteur de 4X4 (ou pick-up) route de Momas à Uzein, pour une raison qui te concerne tu roulais trop vite dans un quartier habité !

Tu as tué mon chat en ce jour funeste du 25 mars, car il a tardé à se pousser de « ta route » ! Tu l'as pris à l'arrière train. Il n'a eu que le temps de se traîner hors de la route avant de mourir !

Laisse-moi te parler de lui ! c'était un jeune chat qui aimait la vie. Il aimait jouer, seul ou avec son frère et sa mère. Il n'était jamais à l'abri d'une bêtise à faire ! Mais, il était câlin. Il était beau et grand avec ses pattes blanches, mon petit voisin l'appelait « Chaussette » ! Peut-on dire qu'un chat est heureux ? lui l'était ! Il avait onze mois ! Et moi je l'ai appelé Tigrou à sa naissance, car il est né à la maison avec ses frères et sœurs.

Pour moi, je n'aurai plus de chaton qui vienne se coller dans mon cou pour faire un câlin et mon compagnon n'aura plus de chat qui vienne lui lécher les cheveux car c'était son habitude.

Il nous manque même si nous avons d'autres chats. Chacun à son caractère et lui était unique.

Là, tu as tué un chat, mais dans mon quartier, mes voisins sont parents de jeunes enfants qui par nature de l'enfance peuvent être imprévisibles. Comptes-tu les tuer aussi, s'ils ne te voient pas venir car le virage cache ton arrivée trop rapide, ils seront sur « ta route » ? Mais la route, « ta route », tu la connais bien et tu connais bien ton véhicule que tu « maîtrises » ! Mais si arrive un imprévu ?

Je te rappelle, à toi, mais aussi à tous les autres qui roulent trop vite dans nos villages et notamment route de Momas qui offre de longues lignes droites propices à la vitesse que des gens, des enfants et des animaux habitent le long de cette route.

Maintenant, je m'adresse à toi, le tueur en voiture, est-ce que la mort de mon chat vaut les quelques secondes que tu as pu gagner sur ton trajet ?

Corine DURAND et Jean-Luc BACOU

Habitante de la Route de Momas à Uzein